
„Feel good“-Camp Mallorca

Erlebnispädagogische Intensivwoche für Jugendliche

„Das Leben ist schön mit Sport im Mittelpunkt!“



Unser Ziel:

Nach diesem harten Jahr mit Corona und Lockdowns möchten wir, speziell Jugendlichen zwischen 14 und 18 Jahren, gerne auf die Sonneninsel Mallorca einladen. Gemeinsam geht es wieder hinaus, sportliche Aktivitäten unternehmen, neue Freunde gewinnen, Lebensfreude spüren und kommen so nachhaltig gestärkt in ihren Alltag zurück.

Wie schaffen wir das?

Mit Erlebnispädagogik: Wir leben Teamgeist, schulen die Selbstwahrnehmung, stärken das Selbstwertgefühl und Durchhaltevermögen beim täglichen Sport (Wakeboarden, Windsurfen, etc.). Durch unsere individuelle Betreuung ermöglichen wir den Jugendlichen einen sicheren Rahmen um sich auszuprobieren. Durch ihre positiven Erlebnisse gewinnen sie Vertrauen in ihre Fähigkeiten und Potentiale. Sie betreten wieder das aktive Leben und entfernen sich vom passiven Medienkonsum (Handy, Computer,...).



Wir bieten für Jugendliche zwischen 14 - 18 Jahren in der Woche vom 07.08. - 14.08.2021:

Exklusiven Sport- und Strand- Urlaub:

- * 1 Woche, eigene Finca mit Pool
- * Kleingruppe mit 6 Jugendlichen
- * Unterbringung im 2-Bett Zimmer
- * Wakeboard / Windsurf Grundkurs
- * Chillen am Strand & Pool
- * Strandtennis, Schnorcheln,
Wasserspiele (Luftmatratze, ...)
- * 2 Halbtagesausflüge auf der Insel
- * Gesellschaftsspiele (Activity, ...)
- * Gemeinsames Einkaufen und Kochen
nach den Vorlieben der Jugendlichen
- * Digitales Urlaubsfoto-Album
- * Eigener Mietwagen
- * Alle Maßnahmen nach den aktuellen
Corona-Regeln

Pädagogischen Nutzen: mit nachhaltiger Wirkung im Alltag:

- * Erfahrung von Lebensfreude und
Spaß ohne Handy & Co.
- * Schulung der Eigenwahrnehmung
- * Stärkung des Selbstwertgefühls
- * Steigerung von Frustrationstoleranz
und Durchhaltevermögen
- * Optimierung der
Kommunikationsfähigkeit
- * Erlernen von Konfliktlösungen
- * Teamgeist, in dem sich jeder
„gesehen“ fühlt
- * Raum für Gespräche mit
ausgebildeter Pädagogin
- * Hochqualifizierte, sozial-
pädagogische 24h-Betreuung

Exklusives Pädagogik Sportcamp - Das Angebot:

Das **einzigartige Feriencamp mit pädagogischer Langzeitwirkung** beinhaltet:
Transfer und Ausflüge mit eigenen Mietautos, Unterkunft in 2-Bettzimmern in der
Finca Can Escandeu (Provinz Pollensa), Vollpension, 24h-Betreuung durch
hochqualifizierte und erfahrene Pädagogin und Trainer

-> Grundpreis pro Person: 1.230 € + Gemeinsamer Hin- und Rückflug* 255 €

Unser Sportangebote zur Wahl**:

Basis: 3-tägiger Grundkurs Wakeboarden oder Windsurfen 120 €

Zusätzlich möglich**:

Kanu / Kajak fahren 1 Stunde 15 €

1-stündiger Ausritt Westernreiten 25 €

3-stündige Challenge- Tour „Versunkener Schatz“ 55 €

* Flüge mit Ryanair

** Alle Preise pro Person und inkl. Material und Trainer/Guide

Zu den Personen:



Die pädagogische Leiterin **Brigitte Hofmann** ist ausgebildete Mediatorin, diplomierte Sozialarbeiterin und Lebens- und Sozialberaterin mit über 25 Jahren Erfahrung in der Jugendarbeit. Als Mutter eines 18-jährigen Sohnes und durch ihre langjährige fachspezifische Tätigkeit sind ihr Jugendliche eine persönliche Herzensangelegenheit.

www.brigitte-hofmann.at



Wolfgang Rath ist zertifizierter Rettungsschwimmer, Riversurf-Trainer, Windsurfer, Taucher und hat damit fundiertes Fachwissen und Erfahrung.

Der begeisterte Wassersportler ist Elektrotechniker, Diplomingenieur und seit über 25 Jahren in der Medizintechnik tätig. Windsurfen, Wakeboarden, Wellenreiten und Tauchen sind seine Passion.

www.wavesandmore.eu



Kennenlernen - Kontakt - Anmeldung

Wir laden Sie herzlich gemeinsam mit den Jugendlichen vorab zu einem Treffen ein, damit wir uns persönlich kennenlernen und Details für den Urlaub besprechen.

Gerne stehe ich Ihnen für ein unverbindliches Gespräch zur Verfügung.

Brigitte Hofmann

+43 676 4766030

kontakt@brigitte-hofmann.at

<https://brigitte-hofmann.at/289-2/>

[Instagram: Brigitte.hofmann.startup](https://www.instagram.com/Brigitte.hofmann.startup)

Das sagen Jugendliche über die Betreuung von Brigitte Hofmann und Wolfgang Rath auf Mallorca:

„Ich hatte schnell Vertrauen zu den beiden und habe mich gut aufgehoben gefühlt. Endlich konnte ich mal aus meinen 4 Wänden fliehen. Ich war so abgelenkt, hab' sogar aufs Handy vergessen. Ich habe mich wie unter Freunden gefühlt und Brigitte und Wolfgang haben mir neue Wege gezeigt. Der Spaß-Level war viel höher als erwartet.“

Felix, 17

„Ich hätte nie im Leben solche Sportarten ausprobiert - ohne Wolfgang und Brigitte. Das schätze ich sehr. Es war für mich eine Auszeit vom Leben, es war Spaß und ich hab' mich endlich etwas getraut. Brigitte ist cool - mit ihr kann man über alles reden. Wolfgang kann als Trainer gut erklären und ist aufmerksam - ich habe ihm schnell vertraut und mich sicher gefühlt. Seitdem gehe ich regelmäßig Wakeboarden.“

Sera, 15

„Ich bin von Brigitte als Pädagogin voll überzeugt. Sie konnte sehr schnell einen vertrauensvollen Zugang zu Simon finden. Er ist in dieser Zeit aus sich heraus gegangen und kam voller Stolz über seine sportlichen Erfolge zurück. Er konnte auch neue Freundschaften schließen und ist wieder motiviert für sportliche Aktivitäten. Auch in der Schule ist er konzentrierter und ausgeglichener.“

Mutter von Simon, 14

Machen Sie sich selbst ein Bild von der Qualität unserer Angebote über folgende Links:

<http://mallorcawakepark.com>

<https://www.mallorcakiteboarding.com>

<https://hipicaformentor.com>

<https://www.thechallengemallorca.com>

https://www.fewo-direkt.de/ferienwohnung-ferienhaus/p8791552?adultsCount=8&arrival=2021-08-07&departure=2021-08-14&uni_id=4854973
